

No hay propiocepción del pensamiento

David Bohm se lamentaba de que no hubiera propiocepción del pensamiento.

La propiocepción es la maravillosa percepción de la posición, el movimiento y la aceleración de todo el cuerpo.

Esto permite la coordinación motriz, que se ve sobresalir en el jugador de fútbol Lionel Messi. Hay muchas filmaciones asombrosas de su comportamiento en el campo de juego. Es considerado (2019) el mejor jugador del mundo en su deporte.

David Bohm hablaba del pensamiento como “un océano de incoherencia y ambivalencia, que es el origen de casi todos los problemas humanos”. (1986)

Cuando descubrí la Percepción Unitaria, comencé a entender la naturaleza y la dinámica del pensamiento. (1978)

Hablo de este tema en mis libros *“La Psicología Holokinética”*, *“Lo Profundo de la Mente”*, *“La Mente también es Percepción Unitaria”*, *“La Percepción Unitaria”*, *“Más allá del Silencio”* y veinte libros más en español y dieciséis en inglés.

Rubén Feldman González
Iniciador de la Psicología Holokinética